



# Noroña se reúne con la ministra Yasmín Esquivel

**| Por Sergio Ramírez**

sergio.ramirez@razon.com.mx

**A MENOS** de 24 horas de que se aprobaron las leyes secundarias de la reforma judicial, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, se reunió en privado con la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Yasmín Esquivel Mossa.

A través de su cuenta de X, el legislador morenista dio a conocer el encuentro con la impartidora de justicia, la cual, dijo, "es de las integrantes de la SCJN que apoya decididamente la elección de las personas juzgadoras", junto a una fotografía posando con ella.

Trascendió que la ministra reconoció el trabajo del Poder Legislativo luego de que se aprobaron tanto la reforma judicial hace casi un mes, así como las leyes secundarias el jueves en el pleno

del Senado, mismas que deberán ser ratificadas por la Cámara de Diputados.

Fernández Noroña recibió también en la sede de la Cámara Alta al embajador de la República Árabe Saharaui Democrática, Mojtar Leboihi Emboiric, ante quien destacó que la política exterior en México continuará conduciendo bajo los principios de respeto a la soberanía y la libre determinación de los pueblos.

Afirmó que dichos principios forman parte de las tradiciones diplomáticas de nuestra nación. Agregó que en el gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se fortalecerá ese entendimiento entre las naciones.

El presidente del Senado dijo que el pueblo saharauí tiene todo el derecho a su soberanía y nosotros "seremos solidarios con esta noble causa, convencidos de que el diálogo es la vía para la solución de las controversias".

## 16

**De octubre,**  
fecha límite para  
emitir sorteo

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**La Razón**

8

12/10/2024

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL